## PREMIO EN ITALIA PARA EL DR. GINÉS GONZÁLEZ GARCÍA

La Universidad de Pavía reconoció al fundador de ISALUD por su trayectoria en salud pública y sanitarismo



El Dr. Ginés González García, rector honorario de la Universidad ISALUD y embajador argentino en Chile, obtuvo una mención de la Universidad de Pavía, Italia, por su trayectoria en salud pública y sanitarismo.

En este contexto, la casa de altos estudios le entregó la medalla Camillo Golgi que reviste la importancia del famoso médico y profesor, orgullo de la Universidad de Pavía, por haber obtenido en 1906 el primer Premio Nobel de Medicina en Italia por sus estudios sobre la estructura del

sistema nervioso, descubrimiento que permitió a la biología y la medicina avanzar en el conocimiento del funcionamiento del cerebro.

En el marco de la entrega y de varios agasajos, el ex ministro de Salud

ofreció la conferencia Salud y Globalización. Finalmente, también fue invitado por la Universidad La Sapienza de Roma, donde disertó acerca de la cooperación científica entre Italia y Argentina.

Ginés González García al recibir la medalla. Abajo: durante la conferencia Salud y Globalización en la Universidad de Pavia junto a Santiago Spadafora, Secretario de Extensión Universitaria de Universidad ISALUD.